

LE CAMAS

La rue Gillibert aux enfants

Hier, entre les rues Briffaut et Locarno (5^e), pas de circulation, ni de voitures en stationnement. À 16 h 30, les élèves de l'école Olivier-Gillibert ont investi l'espace devenu piéton jusqu'à 20 h. À l'origine de cette initiative, des parents "militants de la sécurité et du bon air", qui avaient déjà bloqué la rue de l'Olivier, devant l'annexe de l'école, en 2020. "Cette problématique de l'insécurité devant les écoles était déjà présente. Depuis, avec l'élargissement des trottoirs, la situation s'est apaisée", reconnaît Cécile, présidente de l'APE.

Alors quand l'association Cyclotopia cherche à développer ce type de projet dans le secteur, les deux énergies fusionnent. "C'est grâce à ce type d'événement que l'on arrive à promouvoir une utilisation différente de l'espace public: créer davantage d'espaces dédiés aux piétons et aux cycles permet d'inventer des espaces communs dans la ville, avec de nouveaux usages. Alors forcément, on a pris un réel plaisir à co-organiser le projet", explique Louise de Cyclotopia.

Si les stands de goûter ont été pris d'assaut, les jeux préparés par les intervenants du Cabanon vertical et le circuit de vélos ont connu aussi un petit succès. Lucie a quant à elle déplié son fauteuil sur ce bitume d'ordinaire si encombré. "C'est vrai qu'il y a beaucoup de passage et qu'il faut faire très attention pour traverser. Voir la rue autre-



Hier, grâce à l'opération "la rue aux enfants", les élèves de l'école Olivier-Gillibert ont pu profiter d'un espace sécurisé entre les rues Briffaut et Locarno.

/PHOTO CH.C.

ment, même pour quelques heures, c'est plutôt satisfaisant. Même pour les parents...", glisse-t-elle. Comme elle, nombreux sont restés jusqu'au début de soirée, où un concert était organisé. "Ce n'est pas l'axe le plus roulant du secteur mais cela montre aussi aux automobilistes qu'il existe des itinéraires bis", glisse le maire EELV du 4-5, Didier Jau. Soutien du projet, l'élu, sensible à la ques-

tion de "l'apaisement de l'espace public" poursuit ses projets dans ce sens-là. "Il devient nécessaire de retrouver le sens des priorités dans la Ville. On ne parle pas ici de tout remplacer par une coulée verte mais de créer des espaces dédiés à la sécurité. Cela passe par la libération des trottoirs, comme le stipule la loi de 2006, ou par des espaces piétons. C'est grâce à ce genre d'opérations que l'on retrouve

cette "ville à hauteur d'enfant" qui nous manque", commente le maire.

Sur cette portion de la rue Gillibert, hier, les ballons ont continué à rouler. Dans tous les sens et jusqu'au bout de la fête. Comme pour rattraper toutes les heures perdues.

Christelle CARMONA

L'opération se renouvelle le samedi 10 juin, de 16 h 30 à 20 h.

PONT-DE-VIVAUX

Soirée arménienne pour les victimes de la guerre

L'association arménienne culturelle et sportive "Chnor Kaloostian" a organisé sa soirée annuelle, samedi, dans la salle du Florida Palace, à Pont-de-Vivaux (10^e) qui a réuni plus de 500 personnes. Avec un seul objectif: venir en aide "aux enfants victimes de la guerre en Artsakh, aux familles des militaires endeuillées ainsi qu'aux familles défavorisées".

Dès 20 heures, les premiers convives étaient accueillis par les membres de la famille Mungan, fondatrice de l'association et leur équipe de bénévoles.

Parmi les invités, des élus, comme la députée Renaissance Sabrina Agresti-Roubache ou le maire LR des 11^e et 12^e arrondis-

sements Sylvain Souvestre, mais aussi beaucoup de membres de la communauté arménienne marseillaise. Les représentants des associations culturelles et sportives arméniennes étaient également au rendez-vous: UGA/Ardziv, Jeunesse arménienne de France, Conseil paroissial de l'église arménienne de Beaumont...

L'animation musicale assurée par Levon Khozian et son orchestre, accompagnés de leurs instruments de musique traditionnels, "ont gravé dans la mémoire des 500 convives de l'association Chnor Kaloostian un souvenir inoubliable", se réjouissent les organisateurs.

Ro.D.



Les convives ont chanté et dansé sur des musiques traditionnelles.

/PHOTO R.D.

Votre quotidien change

RENDEZ-VOUS
MARDI 30 MAI 2023.

La Provence